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期货怎么开单(期货怎么开盘)

首先，期货的本质就是商品，别无二致，无论是商品还是股指，哪怕是天气，都终
究是一种商品，为什么，因为它本身不产生任何的价值，你买一吨铜放在那，你就
是放一年，它还是一吨铜。它在期货市场中的目的，就是供你交易，无论你是什么
样购买目的，都终究是为了交易。期货不等同于股票，它完全是个零和游戏，你赚
的，就是别人亏的，你跟着大多数人走，铁定是亏损的，这就是期货。

1既然是在做趋势，你就别想着十来八天的交易，你的时间跨度至少是在一个月以
上，所以首选看盘的周期就是周线，然后在日线选择具体交易。那趋势下，究竟有
什么大概率的事件发生，你自己对照历史行情找找看，我就我自己理解的盘面，说
一说我认为的大概率：1、一个月以上的区间横盘震荡被突破，这必然导致行情向
一个方向发展，你对照历史行情看看，这样的事情发生过多少次，多少是虚假的突
破，多少是真正的？在我眼里看来，这种成功的概率超过7成。就拿2012年来说吧
，1月份的铜胶，是不是从11月横盘到12月的，越横越窄，越窄越意味着要往一个
方向走，它是起始第一波；

第二波咱们看看铜、胶、PTA，螺纹钢，是否有明显的长达两个月的横盘区间震荡
，明显的，它有的，看看走势，清楚、明了、简单。再过去几个月，看看第三波，
棕榈油、白银、黄金，尤其是棕榈油和白银，标准的一塌糊涂。第四波，咱们看看
PTA，看看白糖，轻松选择多单进场的机会。遇到这种机会，就要进，只要你分析
过，对着历史的行情一次又一次的发现过，你就要进。我写到这，必定大批人不服
，你说的都是历史行情，对着未来的行情，你能说的出来？哥不骗你们，PTA进了
多单了，7800的位置，就2成的仓位，看了3天，价格冲了，我就决定关了电脑，
放它个两三个月，看看情况如何。并且交易计划里清清楚楚的写到，如果未来锌在
周线上上破了16500或者下破了14500，再弄个不到2成的仓位入场，止损1000点
。很多人肯定会问我，锌1000点止损，你开玩笑呢把？我告诉你，止损止盈就是个
概念，别把自己套在里面出不来，你设100点的止损被扫出来10次，跟我1000点被
扫出来1次，有什么区别，你唯一有这样的想法的原因，就是你小子实在太贪了，
又想仓位重，赚多的，又舍不得掏钱。如果1000点的止损能让我的成功概率提高到
9成，我为什么不博？

期货赚钱靠的不是一次两次，靠的是成年累月的复利。你年年都能赚钱，月月都能
赚钱，才能有那几十倍的暴利，靠着一次行情发家的，有几个能撑过三年五载的？
2 、顶部形态，这个品种上冲的不知道多么的逍遥，一根比一根直，一根比一根大
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，你不要后悔没有入场，那些都是个屁，总有属于你的行情，既然它涨的凶，它肯
定就有掉下来的那天，涨的越凶，掉的越狠。你只要看着哪天从跳空高开的位置，
一路大跌蹦到跌停去了，量放的无比的大，我恭喜你，你抓顶部的时机到了，大胆
的尾盘扔点空单，止损这个帅“K”的上沿，这几乎就是期货市场送你的钱。别贪
心的弄多少仓位，合理就行，你亏的起就行。你要能亏的起1000万，就是满仓又能
把你咋样，爆仓了又能怎么样？那都是虚的，只是个数字。3 、MACD的两次甚至
三次背离，MACD底部交了又交，价格却一低比一低高，这就是要反弹了，你可以
在突破的时候来点多单，赚钱轻松无比。好了，趋势就讲这么几个，形态还有无数
呢，我都告诉你了，我吃什么去，自己下工夫。

3做短线是散户最多的，同时也是最能诞生传奇的交易手法，其中包含了很多譬如
炒单啊、动量啊等等的交易手段。做短线是我个人认为方式最多样化的，我能说出
几百种，而且我见过的也是千奇百怪的：1 、我认识一个朋友，他发现每次橡胶的
主力合约突破高低点的时候，都会有那么一两个点的穿刺，虽然行情突破有真有假
，但这个突破的穿刺，是实实在在的，他就用这种手法在2010年的交易中翻了10
倍，我看他的结算单，10有9次都是获利的，很了不得，以我这种技术分析出家的
，很是深思不已。2 、再说一个，他是做动量的，每次行情爆发，总是在一根K线
后追进去，当然这根K线伴随的，都是量的大幅提升，我不知道他用了什么方法过
滤虚假的状况，但总之，他把握的很准，十二个月的交易中，十个月都能获利。虽
说短线手法千奇百怪，但以我看来，都是万变不离其宗，做短线，一定要用各种各
样的方式来过滤不适合你的交易，寻找适合你的交易，成功的交易，

比如我说几种过滤的方式：1 、日线级别上的趋势过滤，比如说吧，日线现在在30
日均线上方，我做日内就只多不空；2、
开盘价：今天的价格在开盘价上，我就只多不空；3
、放量，价格不放量冲，我就不操作；4
、横盘震荡，没有半个小时以上的横盘平台，我就不操作；5
、开盘15-30分钟不交易，时间不到9点15以后，不参与交易。6、 价格没有突破昨
日的高低点，我就不交易。过滤的方式太多了，总之，你要用各种各样的方法来过
滤掉不适合你的交易，选择适合你的交易，然后对照历史行情验算验算，看看成功
多少，错误多少，赚多少，亏多少，有没有滑点问题等等。讲了如何发掘大概率事
件，其实只是谈了如何入场的问题，我再讲讲止损、止盈、仓位、资金管理、风险
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、系统等等这些问题。

5止盈和止损是一个概念，散户纠结，无非是两个原因，盈利回吐了，行情出早出
晚了。止盈离开了交易系统，也是瞎扯淡，没有交易手法，止盈也是个空话，做波
段的，三天止盈，做炒单的，3分钟止盈，做趋势的，三年都未必止盈。孰对孰错
？会不会止盈，要看你用什么方法，你做趋势的三天止盈，你就是个笨蛋。别看你
赚钱了，赚了也是个笨蛋。你做波段的，这单拿了一个月没平，炫耀自己翻了一倍
，翻了也是个笨蛋，迟早还回市场，为什么，因为两者都没有按照自己的交易方法
交易，随心情随行情而变，最后不是行情变了，而是自己变了。我现在没法发图，
新手嘛，我就跟你们说一点，傻到不会止盈的，找跟均线。找根合适的均线，破了
就平，最简单，但也最实用。

7这是重中之重的概念，一个成天交易期货的人，十年都在交易期货的人，不懂资
金管理，他的成功就只是个浮云，说不定哪天爆仓了。这由人性和心态决定，而非
交易能力，利弗莫尔就是个例子，赚了1亿美金了，你说你还弄那么多钱交易干嘛
，要是我就直接买成地，颐养天年了。不管它外面什么金融危机，你有地就有的菜
种，有菜种就有的饭吃，有的饭吃就有的日子过，有的日子过，你才能真正的幸福
快乐。

讲资金管理，就是在讲无论你亏赚，你是否能轻松的离开这个市场，我给很多朋友
说过，亏光了离开期货，你未必是不成功的，可能本身期货市场就不适合你。这和
其他的生意别无二致，做服装亏了，咱就开餐馆去，说不定你就发了。你能信心百
倍的来到这个市场，就不要想着灰心丧气的离开，那不过是亏点钱罢了，丢不了性
命的。坦然点，做资金管理，就是你在入市前有个准备，别傻不拉几的把身家性命
都投到期货市场上，少放点。你能在市场上赚钱了，就该往出提了，你得对得起你
的老婆孩子，对得起你的爹妈，给他们一个安心的生活。不论是你盈利提20%，还
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是盈利提80%，都无可厚非，但绝对不要再把这笔钱投回市场，除非你真的是有闲
钱了。这就是最根本的资金管理，就是坦然的来，坦然的去，亏了赚了，对的起你
的家庭。没有做好退市准备的期货交易者，你迟早是期货市场的一个茶余饭后的谈
资而已。林广袤要是2013亏掉20个亿，我相信你们没任何人会崇拜他。换而言之
，如果是你呢？你要是把这些不当回事，结果就是终究有一天你会跪在地上痛哭悔
恨。
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